NATIONS UNIES

GÉNÉRALE





Distr.

GENERALE

A/34/629 s/13592

29 octobre 1979

FRANCAIS

ORIGINAL: ANGLAIS/

FRANCAIS

DE SÉCURITÉ

DEC 21 1070

ASSEMBLEE GENERALE Trente-quatrième session Point 123 de l'ordre du jour COLLECTION LA STTUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SECURITE Trente-quatrième année

Lettre datée du 29 octobre 1979, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, la Déclaration, en date du 28 octobre 1979, du Gouvernement du Kampuchea démocratique à propos de la Conférence d'annonces de contributions convoquée par l'Organisation des Nations Unies destinée à apporter une assistance humanitaire au peuple et à la nation du Kampuchea menacés de disparition.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 123 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

> Le Représentant permanent du Kampuchea démocratique

THIOUNN Prasith (Signé)

A/34/629 S/13592 Français Page 2

ANNEXE

DECLARATION

DU GOUVERNEMENT DU KAMPUCHEA DEMOCRATIQUE EN DATE DU 28 OCTOBRE 1979, A PROPOS DE LA CONFERENCE INTERNATIONALE CONVOQUEE PAR L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES DESTINEE A APPORTER UNE ASSISTANCE HUMANITAIRE AU PEUPLE ET A LA NATION DU KAMPUCHEA MENACES DE DISPARITION

Le Gouvernement du Kampuchea démocratique se félicite vivement de l'initiative prise par le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, relative à la convocation le 5 novembre 1979 d'une Conférence internationale a/ pour mettre en oeuvre un programme d'assistance humanitaire d'urgence au peuple du Kampuchea qui connaît actuellement d'immenses souffrances, une famine catastrophique et est menacé de disparition par les actes d'agression et d'extermination raciale barbares des troupes vietnamiennes d'occupation.

Le Gouvernement du Kampuchea démocratique souhaite plein succès à cette Conférence, conformément aux voeux exprimés par le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, par le monde et l'humanité tout entiers, notamment par le Gouvernement du Kampuchea démocratique et le peuple du Kampuchea qui sont les victimes directes.

Pour que cette assistance humanitaire soit efficace, le Gouvernement du Kampuchea démocratique estime que des forces des Nations Unies en nombre suffisant devraient être désignées par cette Conférence et le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies pour assurer directement la distribution des aides aux populations kampuchéennes victimes dans toutes les régions du Kampuchea.

a/ Conférence pour les annonces de contributions à des secours humanitaires d'urgence au peuple kampuchén.